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важно

Уважаемые  
жители района 

Восточное Дегунино!

19 ноября по адресу: 
ул. Дубнинская, д. 16, 
корп. 1, — состоялась встреча 
главы управы района Восточ-
ное Дегунино В. А. Коля 
с жителями, на которой шла 
речь об организации зимнего 

отдыха на территории района 
и о призыве на военную служ-
бу граждан, не пребывающих 
в запасе.

В завершение встречи 
жители смогли задать вопро-
сы, которые их волнуют, 
и сразу же получить на них 
ответы.

Очередная встреча главы 
управы района Восточное 

Дегунино с населением 
состоится 17 декабря в 19.00 
по адресу: ул. Дубнинская, 
д. 73а (ГБУК города Москвы 
«Центр культуры «Гармония», 
отделение «Юность»).

Главная тема встречи: 
«О готовности жилищно-ком-
мунальных служб района 
к работе в зимний период».

Очередность уменьшилась
Мэр Москвы Сергей 
Собянин осмотрел строя-
щиеся здания взрослой 
и детской поликлиник 
в районе Левобережный 
Северного администра-
тивного округа.
Он напомнил, что 
за последние три года 
в городе было введено 
восемь новых поликли-
ник, а до 2017 года пла-
нируется открыть еще 
30 поликлиник.

«Всего за четыре года 
будет построено около 
30 современных поликлиник. 
В первую очередь в тех райо-
нах, где ощущается их явный 
недостаток, особенно там, где 
строится новое жилье», — 
сообщил Сергей Собянин.

Он также добавил, что сей-
час в городе идет строитель-
ство и других медицинских 
учреждений. «Мы ведем 
в городе масштабное строи-
тельство медицинских объ-
ектов. В этом году будет вве-
дено около 20 объектов 
медицины, здравоохране-
ния. Для сравнения скажу, 
что в предыдущие годы мы 
вводили не более 10 таких 
объектов, в следующем году 
будет введено 27», — под-
черкнул он.

Кроме того, в Москве рабо-
тает 16 офисов «Доктор 
рядом», где можно получить 
консультацию врача-терапев-

та по полису обязательного 
медицинского страхования.

Мэр Москвы также отме-
тил, что в целом доступность 
амбулаторно-поликлиниче-
ской помощи за последние 
годы значительно улучши-
лась. Объем посещений 
вырос на 30 процентов. «При 
этом очередность к врачам не 
увеличивается, а уменьшает-
ся. В среднем в полтора раза, 
по некоторым врачам — почти 
в два раза. Это связано и с 
организационными измене-
ниями, в том числе c введени-
ем электронной очереди, 
когда человек может запи-
саться к тому или иному врачу, 
не приходя в клинику», — 
пояснил он.

В рамках программы 
модернизации столичного 
здравоохранения в поликли-
ники было поставлено 
6,2 тысячи единиц совре-
менного медицинского обо-
рудования. Каждый амбула-
торный центр сегодня осна-
щен компьютерным и/или 
магнитно-резонансным 
томографом и полным набо-
ром оборудования для каби-
нетов врачей-специалистов.

Примером реализации 
программы расширения 
сети амбулаторных учрежде-
ний является строительство 
новых взрослой и детской 
поликлиник в районе Лево-
бережный.

Окончание на стр. 2
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Комплексный подход 
к решению проблем

С каждым годом в нашем 
районе становится все 
больше благоустроенных 
дворов, озелененных тер-
риторий, ремонтируются 
дороги, ведется строитель-
ство. О том, что уже сде-
лано и как будет разви-
ваться район, нашему 
корреспонденту расска-
зал глава управы района 
Восточное 
Дегунино В. А. Коль.

— Виктор Афанасьевич, 
одна из проблем, сущест-
вующих сегодня в столи-
це, — транспортная. Как 
она решается в нашем рай-
оне?

— Восточное Дегунино, где 
проживает более 95 тысяч 
жителей, является одним из 
немногих районов нашего 
города, где нет метро. Жители 
района перемещаются в основ-
ном на наземном транспорте. 
Многие пользуются электрич-
ками — по границе с районом 
проходит Московско-Смолен-
ская железная дорога Савелов-
ского направления протяжен-
ностью около пяти километров, 
на которой расположены три 
платформы: Дегунино, Бескуд-
никово и Лианозово. Для жите-
лей района, где нет метро, 
железная дорога является важ-
ным видом транспорта.

В текущем году завершены 
работы по реконструкции 
платформ Дегунино и Бескуд-
никово. В целях обеспечения 
безопасности и предотвраще-
ния травматизма среди пасса-
жиров на платформе Бескуд-
никово были ликвидированы 

сходы платформ со стороны 
области, установлено режим-
ное ограждение. Переход 
через железнодорожные пути 
в настоящее время  осущест-
вляется только по надземному 
пешеходному мосту. Для мно-
гих жителей, особенно для 
маломобильных групп населе-
ния, пешеходный мост являет-
ся непреодолимым препят-
ствием. Надеемся, что ОАО 
«РЖД» положительно рассмо-
трит обращение управы райо-
на и депутатов Совета депута-
тов муниципального округа о 
необходимости обустройства 
специального подъемника 

(лифта) для удобства переме-
щения пассажиров.

Постановлением Правитель-
ства Москвы № 413-ПП от 
6 сентября 2011 года все три 
платформы включены в адрес-
ный перечень строительства 
транспортно-пересадочных 
узлов, формирование которых 
предусматривает благоустрой-
ство территории, обустройство 
остановок общественного 
транспорта, разворотных пло-
щадок, а также организацию 
торговых и пешеходных тран-
зитных зон.

Продолжение на стр. 2

Руководитель Департамента строительства города Москвы 
А. Бочкарев, мэр Москвы С. Собянин, заместитель мэра Москвы 
по вопросам социального развития Л. Печатников
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Для развития транспортной 
системы района адресной 
инвестиционной программой 
города Москвы на 2014–
2017 годы запланировано 
строительство троллейбусной 
линии на улице 800-летия 
Москвы от Бескудниковского 
бульвара до платформы Бес-
кудниково, а также проектно-
изыскательские работы с даль-
нейшим строительством 
в 2017–2018 годах путепрово-
да через железную дорогу Са-
веловского направления, 
соединяющего улицу 800-летия 
Москвы с Инженерной улицей. 
Разумеется, жители района 
Восточное Дегунино с нетер-
пением ждут ввода в эксплуа-
тацию в 2015 году станции 
метро «Селигерская», что 
позволит значительно сокра-
тить время поездок в другие 
районы города.

— В последнее время 
в городе большое внимание 
уделяется парковкам. Как 
решаются проблемы с пар-
ковочными местами в нашем 
районе?

— Да, такие проблемы суще-
ствуют и в нашем районе. 
Например, у здания МФЦ 
по адресу: улица Дубнинская, 
дом 40а.

Окружной комиссией по без-
опасности дорожного движе-
ния Северного административ-
ного округа одобрено предло-
жение управы района по обу-
стройству бесплатных откры-
тых парковок на земельных 
участках в непосредственной 
близости от зданий МФЦ райо-
нов Бескудниковский и Восточ-
ное Дегунино.

Во дворах парковочные 
места обустраиваются на сво-
бодных земельных участках 
по обязательному согласова-
нию с жителями. За последние 
четыре года было обустроено 
около пяти тысяч парковочных 
мест. Однако земельные ресур-
сы во дворах не безграничны, 
поэтому управой района под-
готовлено три земельных 
участка для строительства 
многоуровневых парковок 
по адресам: Керамический 
проезд, дом 63, Дмитровское 
шоссе, дома 98 и 108. Строи-
тельство планирует осущест-
вить ГУП города Москвы 
«Дирекция строительства 
и эксплуатации объектов 
гаражного назначения города 
Москвы». Надеемся на скорей-
шую реализацию этих проек-
тов.

— Брошенный и разуком-
плектованный транспорт 
явно не красит облик наше-
го города…

— Красота — это, конечно 
же, важно, но кроме этого 
такой транспорт создает 
неудобства для коммунальных 
служб, которые не могут нор-
мально убрать территорию. Он 
мешает жителям, поэтому мы 
делаем все, чтобы подобных 
объектов на нашей территории 
не было. Только в этом году 
в районе Восточное Дегунино 
было выявлено 108 брошенных 
транспортных средств. Все они 
перемещены на специализи-
рованную площадку для хране-
ния.

— А как в районе обстоят 
дела с таксомоторными пере-
возками, ведется ли работа 
с нелегальными таксистами?

— В связи с многочислен-
ными обращениями граждан 
по вопросу осуществления 

нелегальной деятельности 
такси управой района совмест-
но с ОМВД по району Восточ-
ное Дегунино, ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по САО проведен ряд 
мероприятий по выявлению 
и привлечению к администра-
тивной ответственности лиц, 
осуществляющих частный 
извоз без регламентирующих 
документов. В ходе проведен-
ной работы привлечены к 
ответственности 25 человек, 
10 машин отправлено 
на штрафную стоянку.

— Есть вопросы, которые 
напрямую связаны с без-
опасностью. Например, 
освещение, устройство све-
тофоров, организация пеше-
ходных переходов. Что 
в этом направлении сделано 
в районе Восточное Дегуни-
но?

— На территории района 
в 2012–2014 годах по предло-
жениям жителей было установ-
лено более 100 опор освеще-
ния. Дополнительно освещены 
дворы, детские площадки, озе-
лененные территории, подхо-
ды к железнодорожным плат-
формам. В текущем году было 
обустроено два светофорных 
объекта на улице Дубнинской: 
у дома 75, строение 18, 
и у домов 13–15.

Что касается пешеходных 
переходов, по заказу ГКУ горо-
да Москвы «Дирекция заказчи-
ка ЖКХиБ САО» была разрабо-
тана проектно-сметная доку-
ментация на обустройство 
четырех пешеходных перехо-
дов по адресам: Керамический 
проезд, дом 71, корпус 1 (парк 
«Северные Дубки»); Керамиче-
ский проезд, владение 75, кор-
пус 1, владение 77 — улица 
Дубнинская, владение 48; 
улица Дубнинская, владение 
10, корпус 2 — владение 12, 
корпус 2; улица Дубнинская, 
владение 52 (у платформы 
Лианозово).

Кроме того, управой района 
Восточное Дегунино направ-
лено предложение в Департа-
мент капитального ремонта 
города Москвы об организа-
ции нерегулируемого пеше-
ходного перехода на улице 
Дубнинской, около дома 79 
(ТЦ «Энтузиаст»). Финансиро-
вание выполнения данных 
работ будет проработано 
в 2015 году.

— Еще одна важная тема, 
которая волнует жителей, — 
пресечение самовольного 
строительства, освобожде-
ние незаконно занимаемых 
земельных участков во дво-
рах. Что делается в этом 
направлении?

— В рамках осуществления 
контроля земельных участков, 
используемых под размещение 

нестационарных торговых объ-
ектов, металлических и кирпич-
ных гаражей, тентов, навесов 
в 2014 году Окружной комисси-
ей по пресечению самовольно-
го строительства на террито-
рии Северного административ-
ного округа города Москвы 
принято решение об освобо-
ждении 36 земельных участков 
от незаконно установленных 
объектов, расположенных 
на территории района Восточ-
ное Дегунино. Работы по их 
сносу завершены, в том числе 
демонтировано 10 нестацио-
нарных торговых объектов 
с истекшим сроком действия 
договора на их размещение, 
на работу которых от жителей 
поступали многочисленные 
жалобы. В настоящее время 
прорабатывается вопрос о вос-
становлении благоустройства.

Работа по выявлению 
и сносу незаконно размещен-
ных объектов будет продолже-
на и в следующем году. Кстати, 
жители достаточно активно 
помогают управе в выявлении 
самовольно захваченных 
земельных участков, в том 
числе для парковки автомоби-
лей с обустройством различ-
ного рода запирающих 
устройств, цепочек и т.д.

— Планируется ли строи-
тельство новых торговых 
объектов в связи со сносом 
большого количества неста-
ционарных торговых объек-
тов (НТО)?

— Управой района, депута-
тами Совета депутатов внима-
тельно изучается потребность 
жителей в увеличении торговых 
площадей. Размещение совре-
менного торгового объекта 
шаговой доступности на месте 
сносимого НТО согласовано 
депутатами по адресу: улица 
Дубнинская, дом 22, корпус 3. 
Кроме того, в настоящее время 
Москомархитектурой разраба-
тывается градостроительный 
план земельного участка пло-
щадью 0,23 га под размещение 
торгового объекта по адресу: 
Керамический проезд, дом 59. 
Данный земельный участок не 
обременен другими строения-
ми, на нем отсутствуют зеле-
ные насаждения.

— Ведется ли строитель-
ство в районе в настоящее 
время и какие планы 
на будущее?

— Да, в районе сейчас идет 
строительство дошкольного 
образовательного учреждения 
с бассейном на 225 мест 
по адресу: улица Дубнинская, 
34б, предусмотренное адрес-
ной инвестиционной програм-
мой города. Однако строитель-
ство затягивается из-за того, 
что сменилась подрядная орга-
низация. Ввод объекта  
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Строительство новой 
взрослой поликлиники 
на 750 посещений началось 
в марте 2013 года. На сего-
дняшний день в девятиэтаж-
ном здании завершена основ-
ная часть работ по строитель-
ству и монтажу оборудования.

По словам главного врача 
ГБУЗ «Медико-санитарная 
часть № 51 Департамента 
здравоохранения города 
Москвы» Ольги Красильнико-
вой, ввод поликлиники запла-
нирован на апрель. На сего-
дня осталось подключить обо-
рудование, обучить персонал, 
набрать штат.

Сергей Собянин поручил 
ускорить этот процесс и по 
возможности открыть мед-
учреждение раньше.

Кроме того, для улучшения 
медицинской помощи детям 
ведется строительство при-
стройки к детской поликлини-
ке № 133. Это будет самостоя-
тельное здание площадью 

пять тысяч квадратных метров 
на 150 посещений в смену. 
Сейчас загруженность поли-
клиники составляет 175 про-
центов.

С декабря 2014 года здесь 
будут осуществлять прием 
специалисты по педиатрии, 
восстановительному лечению, 
физиотерапии, лаборатор-
ной, функциональной и рент-
генодиагностике, кардиоло-
гии, неврологии, гинекологии, 
урологии, хирургии, офталь-
мологии, отоларингологии, 
стоматологии, травматологии 
и ортопедии.

Поликлиника будет осна-
щена современным медицин-
ским оборудованием, включая 
цифровой флюорограф, 
искусственную соляную пеще-
ру с ультразвуковым галогене-
ратором, комплекс УЗИ.

По материалам сайта 
Правительства Москвы

Фото: Д. ГРИшКИН, 
пресс-служба мэра 

и Правительства Москвы
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Столичная полиция  
будет трудиться  

в достойных условиях

В 2014 году будет отремон-
тировано около 50 районных 
отделов МВД в столице, 
сообщил мэр Москвы Сергей 
Собянин во время осмотра 
строящегося городка ОМОН 
и отремонтированного отде-
ла МВД района Строгино.

«Здесь строится, по сути 
дела, заново самый современ-
ный центр специального назна-
чения, который включает 
в себя культурно-спортивный 
зал с множеством помещений, 
бассейнов, спортзалов, жилой 
комплекс, рассчитанный на две 
тысячи человек, а также кино-
логический центр, который мы 
уже практически заканчиваем. 
Кроме того, мы создали 
совместную программу по при-
ведению в порядок районных 
отделов внутренних дел, и если 
считать все ресурсы — и ваши, 
и наши, то в этом году уже 
около 50 объектов будет закон-
чено», — сказал градоначаль-
ник.

В свою очередь, министр 
внутренних дел РФ Владимир 
Колокольцев отметил, что для 
МВД крайне важны условия, 
в которых живут сотрудники 
полиции. «Я думаю, создание 
инфраструктуры для этого цен-
тра специального назначения 
повысит и мобильность, и опе-
ративность, и возможности для 
выполнения служебных задач, 
и в целом повысит боеспособ-

ность этого подразделения», — 
сказал В. Колокольцев. 
Он также выразил слова благо-
дарности мэру Москвы за то, 
что власти города постоянно 
находят средства и возможно-
сти для обеспечения отдыха 
и работы полицейских.

Также В. Колокольцев 
и С. Собянин поздравили 
сотрудников органов внутрен-
них дел с профессиональным 
праздником. Мэр возложил 
цветы к памятнику сотрудни-
кам ОМОН, погибшим при 
исполнении служебных обя-
занностей. Кроме того, сто-
личный градоначальник прове-
рил ход работ по капитальному 
ремонту отдела полиции 
«Строгино» ГУ МВД России 
по Москве, посетил дежурную 
часть и спортзал.

В настоящее время в Стро-
гино строится новый комплекс 
зданий центра спецназначения 
сил оперативного реагирова-
ния ГУ МВД РФ по Москве. 
В городке ОМОН будут казар-
ма, подземная и наземная сто-
янки, общественно-спортив-
ный центр. Также в Строгино 
капитально отремонтирован 
отдел полиции, работы завер-
шились в октябре 2014 года.

По материалам сайта 
Правительства Москвы

Фото: Д. ГРИшКИН,
пресс-служба мэра

и Правительства Москвы 
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МНЕНИЕ

иЗ ПервЫХ уСТ

в эксплуатацию планируется 
в 2015 году, и мы надеемся, 
что проблема в районе с раз-
мещением детей старше трех 
лет будет решена.

По инициативе Русской пра-
вославной церкви в районе 
реализуется проект строитель-
ства храма преподобного 
Серафима Саровского 
по адресу: улица Дубнинская, 
владение 24. По мнению чле-
нов религиозной общины, раз-
мещение храма в этом месте 
удобно тем, что он будет нахо-
диться в центре района, 
в шаговой доступности для 
прихожан. Храм станет духов-
ным и культурным центром, 
а также архитектурным укра-
шением нашего района.

— Виктор Афанасьевич, 
что за история со строитель-
ством жилого дома по адре-
су: улица 800-летия Москвы, 
дом 28а?

— В 2011–2012 годах по дан-
ному адресу планировалось 
строительство многоэтажного 
жилого дома с подземным гара-
жом. Были начаты работы 
по перекладке инженерных ком-
муникаций, вырыт котлован. 
Поскольку строительство дома 
велось в непосредственной 
близости от существующей 
застройки, жители близлежа-
щих домов выступили против 
такого строительства. Инициа-
тива жителей была поддержана 
префектом Северного админи-
стративного округа В. И. Базан-
чуком, и в июне 2013 года реше-
нием мэра Москвы С. С. Собя-
нина строительство дома было 
отменено. В сентябре этого 
года котлован был засыпан зем-
лей. В настоящее время жители 
просят ускорить выполнение 
работ по восстановлению бла-
гоустройства на бывшей строи-
тельной площадке. Управой 
совместно с жителями близле-
жащих домов согласован проект 
благоустройства. Надеемся, что 
Департамент строительства 
выполнит свои обязательства 
в 2015 году. Вопрос восстанов-
ления благоустройства находит-
ся на постоянном контроле 
управы и префектуры.

— Известно, что в нашем 
районе работы по благо-
устройству дворовых терри-
торий проводятся в рамках 
нескольких городских про-
грамм. Виктор Афанасьевич, 
расскажите об этом более 
подробно.

— Программы комплексно-
го благоустройства дворов, 
программы социально-эконо-
мического развития района 
формируются с учетом мнения 
членов Совета депутатов 
муниципального округа 
и жителей. В районе сформи-
рован состав общественных 

советников — 181 человек. За 
относительно небольшой срок 
работы с общественными 
советниками нам удалось 
обеспечить взаимодействие 
по основным направлениям 
деятельности управы, 
по решению проблемных 
вопросов, перспективному 
развитию района и информи-
рованию граждан о програм-
мах, реализуемых Правитель-
ством Москвы.

В текущем году Департа-
ментом культуры был реализо-
ван проект благоустройства 
парка «Северные Дубки», кото-
рый является любимым местом 
отдыха жителей района. Необ-
ходимость такого ремонта об-
суждалась депутатами и жите-
лями последние несколько лет. 
Выполнены работы по обу-
стройству пешеходных доро-
жек, установке спортивных 
и детских площадок, скамеек, 
урн. Кроме того, в текущем 
году обустроена пешеходная 
зона площадью 1,2 га по адре-
су: улица Дубнинская, дома 
34–36. Ранее, в 2012 году, была 
благоустроена территория 
на участке у дома 32. Управой 
района ведется работа 
по дальнейшему благоустрой-
ству улицы Дубнинской.

В 2015 году планируется бла-
гоустроить озелененную терри-
торию по адресу: улица 
800-летия Москвы, дом 24 (сквер 
на пересечении с Дубнинской 
улицей) в рамках программы 
«Народный парк». Инициатором 
благоустройства данной терри-
тории выступила группа жителей 
ближайших домов, возглавляе-
мая Т. А. Симашковой.

Также по инициативе жите-
лей С. А. Головач, В. П. Ткаченко 
и при поддержке депутатов 
Совета депутатов муниципаль-
ного округа Восточное Дегуни-
но в этом году нам удалось бла-
гоустроить территорию у жилых 
домов по адресам: улица Дуб-
нинская, дом 2, корпуса 1, 4, 5, 

и дом 4, корпуса 1 и 2. Некогда 
заброшенный пустырь площа-
дью более 1,5 га, отделяющий 
жилую застройку от железной 
дороги и гаражей, превратился 
в благоустроенную озеленен-
ную территорию с тропиночной 
сетью, скамейками, урнами, 
малыми архитектурными фор-
мами.

В рамках программы ком-
плексного благоустройства 
в 2014 году выполнены работы 
на восьми дворовых террито-
риях по адресам: улица Дуб-
нинская, дом 42, корпуса 1 
и 2 — дом 44, корпуса 1 и 2; 
улица Дубнинская, дом 46; 
улица Дубнинская, дом 46, кор-
пус 1 — дом 48, корпус 1; улица 
Дубнинская, дом 48, корпус 2 — 
дом 50; Керамический проезд, 
дом 69 — улица Дубнинская, 
дом 38; Керамический проезд, 
дом 71, корпус 1; Керамический 
проезд, дом 73, корпус 1 — дом 
75, корпус 1; Керамический 
проезд, дом 77, корпуса 1 и 2.

В указанных дворах отремон-
тировано асфальтобетонное 
покрытие тротуаров и проездов, 
установлены газонные огражде-
ния, малые архитектурные формы 
(МАФ), заменены контейнерные 
площадки, сделано резиновое 
покрытие на детских площадках, 
посажены цветы. В этом году 
по программе социально-эконо-
мического развития района, 
а также за счет средств стимули-
рования районов были выполне-
ны локальные благоустроитель-
ные работы в 15 дворах, в том 
числе установлен новый спортив-
ный комплекс workout по адресу: 
улица 800-летия Москвы, дом 26, 
корпуса 1, 2; обустроены пеше-
ходные дорожки по адресам: 
улица Дубнинская, дом 4, кор-
пус 3, 4; дом 6, корпус 3; дом 8, 
корпус 1; дом 16, корпус 3; Кера-
мический проезд, дом 73, кор-
пус 1; отремонтирована площад-
ка для выгула собак по адресу: 
улица Дубнинская, дом 18. Уста-
новлены искусственные неровно-
сти во дворах и у образователь-
ных учреждений по адресам: 
улица Дубнинская, дом 2, кор-
пус 1; дом 10, корпус 2; от дома 
16, корпус 2, до дома 12, корпус 1; 
дом 16, корпус 5; улица Дубнин-
ская, дом 24, корпус 5 — дом 20, 
корпус 4; улица Дубнинская, 
дом 46 — Керамический проезд, 
дом 73, корпус 1; улица Дубнин-
ская, дом 30б — Керамический 
проезд, дом 57, корпус 3; 
улица 800-летия Москвы, дом 3, 
корпус 1; дом 3, корпус 2; дом 5, 
корпус 1. Установлен детский 
игровой комплекс с обустрой-
ством резинового покрытия 
на детской площадке по адресу: 
улица Дубнинская, дом 73, кор-
пус 2.

Окончание на стр. 4

      Комплексный подход       к решению проблем Модернизация без крови
Это возможно с новой медтехникой 
и грамотным управлением
Техника, люди и грамот-
ное управление — вот из 
чего состоит модерниза-
ция медицины. Так счита-
ет главный врач город-
ской клинической больни-
цы № 1 им. Н.И. Пирогова 
Алексей Свет. А больнице 
с двухвековой историей 
модернизация «показа-
на», вероятно, больше, 
чем всем остальным.

ВСя эТА ХИРУРГИя
В больнице занимаются 

практически всеми видами 
хирургии, работает и поли-
клиника, к которой прикрепле-
ны 45 тыс. москвичей, и Кли-
нико-диагностический центр. 
Особенно славится Первая 
градская своими направле-
ниями в офтальмологии, уро-
логии, хирургии заболеваний 
печени. Причем здесь часто 
используют именно иннова-
ционные методы. «В 2014 году 
мы стали активно развивать 
онкохирургию печени, желу-
дочно-кишечного тракта, жел-
чевыводящих путей, — рас-
сказывает Алексей Свет. — Из 
новинок — кабинет химиоте-
рапии».

С 2011 года больница 
активно участвует в програм-
ме «Столичное здравоохра-
нение». За это время финан-
совые вливания достигли 
почти 1,7 млрд рублей.

Если говорить о медицин-
ском оборудовании, то его 
закупили 2736 единиц, более 
210 наименований. Среди 
той аппаратуры, которая не 
просто очень дорогая, но 
и задает тон медицинским 
направлениям больницы, 
позволяет оптимизировать 
работу, — 5 стационарных (то 
есть на 2–3 рабочих места) 
рентгеновских аппаратов, 
маммограф, два компьютер-
ных томографа — новых, 
мощных, с высокой степенью 
разрешения, гамма-камеры, 
аппарат МРТ, навигационное 
оборудование для травмато-
логов, офтальмологов.

В клинике могут оказать 
любую помощь при так 
называемой политравме — 
множественных поврежде-
ниях. Здесь трудятся потря-
сающие хирурги-ортопеды, 
нейрохирурги, спинальные, 
челюстно-лицевые хирурги 
и, естественно, «обычные» 
хирурги, лор-врачи, 
офтальмологи.

Оборудование, которое 
больница получила по сто-
личной программе модерни-
зации, — это и диагностика, 
и «глаза и руки» хирургов, 
которые помогают им «вме-
шиваться в тело» бескровно. 

Точный диагноз позволяет 
проводить лапароскопиче-
ские операции на желудоч-
но-кишечном тракте, в отде-
лении урологии и гинеколо-
гии, а лапароскопическая 
аппендэктомия уже стала 
обыденностью. Для этого 
клиника получила в том 
числе 17 лапароскопических 
стоек и 21 эндоскопическую.

НА КОРОТКОй НОГЕ 
С «ДА ВИНЧИ»

Но насколько руки наших 
врачей готовы управлять 
новой техникой? «У модер-
низации здравоохранения 
три главные задачи: насы-
щение оборудованием, 
обучение и управление. 
Наши специалисты учились 
на всех видах новинок, кото-
рые к нам поступили. В том 
числе и в зарубежных клини-
ках. У нас работают сотруд-
ники, которые уже умеют 
управляться со знаменитым 
роботом-хирургом «Да 
Винчи». Мы хотим замах-
нуться на него и уже проси-
ли Департамент здраво-
охранения о том, чтобы 
такие «глаза и руки» хирурга 
в Первой градской были», — 
рассказывает Светлана 
Родионова, заместитель 
главного врача по общим 
вопросам.

Сотрудники больницы 
регулярно выезжают в кли-
ники Германии, Израиля, 
Южной Кореи — учиться 
и практике медицины, 
и управлению. Перед Пер-
вой градской стоит непро-
стая задача — оптимизиро-
вать лечебный процесс. 
Ведь тот же рентгеновский 
аппарат на 2–3 рабочих 
места высвобождает руки. 
Если раньше лаборатории 
требовалось порядка 
40 фельдшеров-лаборантов, 
делавших анализы и бук-
вально «вручную» считавших 
эритроциты под микроско-
пом, то теперь один аппарат 
заменяет 20–25 человек. 
Появился даже избыток 
хирургов! А потому персонал 
надо грамотно перераспре-
делить, перекинуть на новые 
актуальные направления, 
доучить, переквалифициро-
вать. Вот почему в 2012 году 
здесь открыли Региональ-
ный сосудистый центр, 
а в этом — Герниоцентр. 
Лечение грыж — направле-
ние узкое, но востребован-
ное. И наши врачи уже дают 
мастер-классы зарубежным 
коллегам.

Елена СЕМЕНОВА 
(«Аргументы и Факты»)

ЗДравооХранение

Анзор ХУБУТИя, директор НИИ Скорой помощи 
им. Н. В. Склифосовского:

— Думаю, если действительно сократятся монопро-
фильные больницы и рядом будет многопрофильная 
мощная клиника, то больной выиграет. Потому что в ней 
будут и компьютерный томограф, и МРТ-томограф, 
и ультразвук, и кардиография, и ангиография, больной 
получит все. А если это монопрофильная, то больного 
привозят, смотрят только сердце, допустим, а дальше 
ничего не волнует. Или травматолог. Вот только нога 
переломана, и все. А ведь у человека может быть еще 
и инфаркт. В этом случае его должны лечить параллель-
но травматолог и кардиолог.
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БеЗоПаСноСТь

Окончание. 
Начало на стр. 1—3

— В каких многоквартир-
ных домах района Восточное 
Дегунино в 2014 году прово-
дился выборочный капиталь-
ный ремонт?

— За счет средств бюджета 
города Москвы в этом году 
выполнены работы по капи-
тальному ремонту систем горя-
чего, холодного водоснабже-
ния и отопления в пяти домах 
по адресам: улица 800-летия 
Москвы, дом 18; улица Дубнин-
ская, дом 73, корпус 1, дом 73, 
корпус 3, дом 73, корпус 4, 
дом 73, корпус 6.

— Ремонт кровли — один 
из самых больных вопросов, 
если речь идет о ветхом 
жилом фонде…

— К сожалению, это так, 
именно поэтому данной про-
блеме в городе уделяется осо-
бое внимание. Капитальный 
ремонт кровли в текущем году 
был выполнен в девяти много-
квартирных домах по адресам: 
улица Дубнинская, дом 8, кор-
пус 1; дом 10, корпус 5; дом 46, 
корпус 1, дом 38, корпус 1; дом 
73, корпус 2; улица 800-летия 
Москвы, дом 1, корпус 4, дом 
18; Керамический проезд, дом 
63, корпус 2. Кроме этого, 
в 12 подъездах и 180 кварти-
рах выполнена герметизация 
м е ж п а н е л ь н ы х  ш в о в , 
в 50 квартирах выполнен 
ремонт балконных примыка-
ний. В 2014 году сделан пла-
новый косметический ремонт 
в 44 подъездах.

— Виктор Афанасьевич, 
совсем скоро наступит зима. 
Готов ли наш район к пред-
стоящим холодам?

— В полном объеме прове-
дены работы по ремонтной 
наладке внутридомовых систем 
теплоснабжения во всех строе-
ниях. ГУП города Москвы ДЕЗ 
«Восточное Дегунино», ЖСК, 
другими управляющими орга-
низациями выполнен комплекс 
мероприятий, обеспечиваю-
щих бесперебойную подачу 
тепла, холодной и горячей 
воды, электрической энергии 
в квартиры и нежилые помеще-
ния жилых домов. Сформиро-
ваны аварийная бригада, 
бригады по очистке снега 
и наледи на выступающих эле-
ментах фасадов зданий. При-

ведены в надлежащее состоя-
ние снегоуборочная техника, 
средства малой механизации. 
Район к зиме готов.

— Как будет организован 
в районе зимний отдых, что 
вообще делается в Восточ-
ном Дегунине для организа-
ции досуга и спорта?

— С 1 апреля текущего года 
управе района переданы функ-
ции администрации муници-
пального округа, в том числе 
по организации спортивной 
и досуговой работы по месту 
жительства. Традиционно дет-
ский и юношеский спорт в рай-
оне находится в центре внима-
ния. У нас хорошая спортивная 
база: работают  ГБУ «Спортив-
ная школа олимпийского 
резерва № 71 «Тимирязевс-
кая», бассейн «Дегунино» 
(ДЮСШ № 77), каток с искус-
ственным льдом, есть футболь-
ное поле с искусственным 
покрытием, во дворах работает 
22 многофункциональные 
спортивные площадки, в зим-
ний период заливается 7 кат-
ков для массового катания.

На территории района нахо-
дится пять учреждений, зани-
мающихся организацией физ-
культурно-спортивной и досу-
говой работы, среди которых 
клуб «Ассоль», где развивают 
новый вид спорта — чирли-
динг. Команды клуба являются 
чемпионами России, участни-
ками чемпионатов Европы 
и мира.

В кружках, студиях и спор-
тивных секциях досуговых 
учреждений занято более двух 
тысяч человек. Вместе с тем 
жителям района не хватает 
спортивного зала для игры 
в волейбол и баскетбол в зим-
нее время. Частично эту про-
блему компенсирует физкуль-
турно-оздоровительный ком-
плекс в районе Дмитровский, 
на Вагоноремонтной улице. 
Есть предложение жителей 
рассмотреть строительство 
ФОКа и в районе Восточное 
Дегунино. В октябре Советом 
депутатов муниципального 
округа согласован земельный 
участок для размещения тако-
го спортивного сооружения 
по адресу: улица Дубнинская, 
дом 20, корпус 4.

Беседовала
 Елена ЕЛАНСКАя

Комплексный подход 
к решению проблем

Новые двухэтажные аэроэкспрессы

Памятники
Изготовление, доставка, 

установка
Благоустройство участка

Бесплатное хранение
Скидка льготникам

График работы  
Ежедневно с 10.00 до 19.00

Воскресенье  
с 10.00 до 17.00

Ул. новая, д. 22

8‑985‑777‑08‑33
8‑925‑772‑61‑23

Такси круглосуточно.  
8-495-665-04-00, 724-36-66.

Куплю МОНЕТЫ: копейки СССР до 
1958 г. (200 руб./кг), юбилейные 
рубли СССР, юбилейные 10 рублей 
РФ, монеты из серебра, золота, 
царские. 8-495-222-86-99.

Срочно сниму комн. 8-495-514-59-87.

Участок. 420 тыс. руб.
Дмиртовское  ш., 110 км, электриче-
ство, забор, колодец, фундамент. Рас-
чищен. 8-926-784-57-23.

СТрочнЫе оБъявления

РаЗмЕЩЕниЕ РЕкЛамЫ в ГаЗЕтаХ СЕВЕРнОГО ОкРУГа

8‑499‑4000‑273, 8‑925‑0‑600‑558

Приглашение для детей на елку мэра — 
подарок для активных горожан

Статистика пожаров

Самых деятельных и энергич-
ных участников проекта 
«Активный гражданин» ждет 
новогодний подарок — при-
глашение на елку мэра Моск-
вы. Порадовать своего ребен-
ка походом на представле-
ние, которое ежегодно орга-
низует правительство столи-
цы, может любой желающий 
с помощью приложения 
«Активный гражданин».

Акция проводится с 10 ноября 
по 10 декабря 2014 года. В этот 
период нужно набрать макси-
мальное количество баллов, уча-
ствуя в опросах и викторинах 

на портале проекта. Кроме того, 
участники могут зарабатывать 
бонусы, посещая различные 
мероприятия, рассказывая о про-

екте своим друзьям в социальных 
сетях. Дети самых активных роди-
телей станут гостями новогодних 
представлений, которые состоят-
ся 28 декабря и 5 января.

Традиционно на елку мэра при-
глашаются дети старше пяти лет 
без сопровождения родителей. 
На празднике ребят ждут театра-
лизованное шоу, конкурсы, подар-
ки и веселые приключения в ком-
пании аниматоров и артистов.

Подробнее о том, 
как получить приглашение 

на елку мэра Москвы,  
читайте на странице 

ag.mos.ru / elka

За 10 месяцев 2014 года на тер-
ритории района Восточное 
Дегунино по сравнению с ана-
логичным периодом прошлого 
года количество пожаров уве-
личилось с 25 до 29 случаев 
соответственно, количество 
возгораний увеличилось с 45 до 
60 случаев соответственно.

В этом году на пожарах 
погибли два человек, четверо 
получили травмы. Количество 
выездов пожарно-спасательных 
подразделений увеличилось 
с 70 до 89 случаев.

Более 89% всех зарегистри-
рованных пожаров произошло 
в жилом секторе. Основными 

причинами пожаров являются 
неосторожное обращение 
с огнем при курении и наруше-
ние правил эксплуатации элек-
троприборов.

4-й РОНД
Управления по САО

ГУ МЧС России по г. Москве

С 2015 года в аэропорты сто-
лицы будут ходить новые 
двухэтажные аэроэкспрес-
сы, сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин во время 
осмотра первого двухэтаж-
ного аэроэкспресса.

«Мы присутствуем при запу-
ске первого суперсовременного 
вагона аэроэкспресса. Он пред-
ставляет собой совершенно 
новое поколение общественно-
го транспорта, которое даст воз-
можность увеличить количество 
перевозимых пассажиров до 
аэропортов города Москвы. Для 
нас это очень важный проект, 
в силу того что только в этом 
году будет перевезено около 
18 млн пассажиров. Можете 
себе представить, если бы эти 
18 млн оказались на дорогах, 
которые ведут в аэропорты 
Москвы! Это был бы полный кол-
лапс», — сказал градоначальник.

Мэр подчеркнул, что сегодня 
пассажиры имеют возможность 
в разумные сроки и по графику 

приехать к авиарейсам наших 
аэропортов. «Я надеюсь, что 
в ближайшие 3–4 года практи-
чески весь подвижной состав 
«Аэроэкспресса» будет заменен 
на новый», — отметил он.

Первый двухэтажный состав 
для «Аэроэкспресса» приехал 
11 ноября на Белорусский вок-
зал из Минска. Составы будут 
прибывать в Москву с перио-
дичностью в две-три недели. 
Всего стоимость контракта 
на поставку двухэтажных поез-
дов составляет 685 млн евро (с 
учетом НДС и опциона на 54 
вагона). Компания закупает 25 
электропоездов, из них 16 — 
в четырехвагонной составно-

сти, девять — в шестивагонной. 
В часы пик поезда будут компо-
новаться 4+4 или 4+6. Срок 
службы поездов — до 40 лет.

На швейцарском заводе ком-
пании Stadler в г. Альтенрейн 
(Швейцария) соберут первые 
четыре поезда. Пусконаладоч-
ные работы будут осуществлять-
ся на заводе Stadler в Белорус-
сии, после чего поезда отправят 
в Россию. Остальная партия 
(21 поезд) будет произведена 
уже в Белоруссии.

В эксплуатацию двухэтажные 
поезда планируется запустить 
в июне 2015 г. на направлении 
Павелецкий вокзал — Домоде-
дово. По планам компании, 
к концу 2016 года во все москов-
ские аэропорты будут ходить 
двухэтажные поезда.

По материалам сайта 
Правительства Москвы

Фото: Д. ГРИшКИН, 
пресс-служба мэра 

и Правительства Москвы


